



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



### société française d'Égyptologie,

à Alexandrie (université de Turin) a découvert les vestiges d'un temple pharaonique à el-Bahrein, petite oasis libyenne abandonnée située 140 km à l'est de Siwa. Les parois du bâtiment — inconnu aux savants jusqu'à présent —, dont il ne reste aujourd'hui que quelques blocs, avaient été embellies avec de superbes reliefs polychromes.

Les inscriptions hiéroglyphiques qui accompagnent les scènes ont permis de connaître le toponyme ancien de l'oasis, d'identifier sa divinité principale et d'établir que la décoration du temple avait été réalisée sous les règnes du pharaon Nekhtnebef (Nectanébo I<sup>er</sup>), de la XXX<sup>e</sup> dynastie, et du roi libyen Ounamon ■ ■ ■

